
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV der Dänischer Taubenrassen am 30.07.2022 in der 

Zuchtanlage in Gerstetten 

 

Top 1: Begrüßung  

Der 1. Vorsitzende Reiner Reichhardt begrüßte um ca. 16.10 Uhr die anwesenden Zuchtfreunde. Es 

waren 31 Versammlungsteilnehmer, davon 4 Gäste. Sein Gruß ging auch an Jürgen Waldenmaier 

Ehrenmeister des VDT und BDRG. Entschuldigt haben sich J. Fahrenkopf, U. Lahme, H. Wenzel, Ch. 

Klapper, E. Klapper, S. Lieshoff, G. Haase, M. Schlangenotto  

 

Top 2: Totenehrung 

in einer Gedenkminute erhoben sich die Zuchtfreunde des SV Dänischer Taubenrassen und 

gedachten den 2 verstorben Zuchtfreunden Hermann Müller und Dieter Kiesling.  

 

Top 3: Protokoll der JHV 2021 in Seligenstadt 

Das Protokoll wurde in letzten Rundschreiben veröffentlich und nicht mehr vorgelesen. Es gab keine 

Beanstandungen oder Änderungen.  

 

Top 4: Mitgliederbewegung- Neuaufnahmen 

Sechs neue Mitglieder wurden einstimmig in den SV der dänischen Taubenrassen aufgenommen. 

Leider wurden Mitglieder aus dem SV gestrichen, Grund hierfür Rückstände der Beitragszahlungen. 

So beträgt die aktuelle Mitgliederanzahl 119.   

Wir begrüßen in unserem SV:  

Christian Moser, Roswitha Stefan, Ralf Kerder, Dr. Sascha Kleer, Jürgen Wagner und Markus 

Schlangenotto 

Top 5: Bericht des 1. Vorsitzenden  

Reiner Reichhardt gab einen Rückblick über das vergangene Jahr und bedankte sich bei den 

Zuchtfreunden und Ausrichtern der diesjährigen Sommertagung dem Kleintierzuchtverein 

Gerstetten. 

Es war eine sehr gelungene Veranstaltung. Leider konnte unser Hobby in der letzten Zeit nicht richtig 

gelebt werden, Grund die uns allen bekannte Coronapandemie und die Vogelgrippe. Positiv ist der 

Zuwachs in unseren SV. Etwas mit sorge betrachtet Reiner die Abgabe in den Orient, wenn wir neue 

Zuchtfreunde gewinnen wollen, müssen wir auch vernünftige Zuchttiere zu einem vernünftigen Preis 

abgeben. Zuchtfreunde überlegt es euch bitte. Denn nur so können wir unseren SV für die Zukunft 

stärken, denn ohne neue Mitglieder ist der Fortbestand nicht möglich.  Das vergangene Jahr war mit 

vielen Besuchen vergangen, so z.B. die Sommertagung in Seligenstadt, der Besuch aus Dänemark, die 

Sonderschau in Horrem bei Zfr. A. Eckstein, die Rassebezogene Europaschau in Eutin, die JHV des 

VDT in Thüringen, Besuch von unseren Ehrenmitglied Wolfgang Wagner, Züchterbesuch bei Kay 

Marschall und Fabian Voß in Magdeburg, 50. Geburtstag von Christian Schejka und der 60. 

Geburtstag von Detlef Stolze. Zum Abschluss bedankte sich Reiner bei seinen Vorstandmitgliedern 

und für die gute Zusammenarbeit im SV Dänischer Taubenrassen.  

 

 

 



Top 6 Bericht des Zuchtwarts Tümmler und Stieglitze 

Im Rundschreiben wurde ein ausführlicher Bericht zu der Zuchttiererfassung und der SS Horrem 

abgedruckt. Leider konnten nur 2 Ausstellungen stattfinden, die genannte Sonderschau und die 

Europaschau der dänischen Taubenrassen in Eutin. Anlässlich der Europaschau hat Christian eine 

extra ein Heft angefertigt, wo er auf die einzelnen Farbenschläge eingeht. Eine sehr gelungene 

Ausführung.  Christian Schejka hat für die kommende Jahre einige Bewertungsschwerpunkte gesetzt. 

Körperhaltung ist dabei das A und O, ein Däne der nicht abfallend steht, kann max. bei allen 

Vorzügen 93 Punkte erreichen, Zuchtfreunde achtet bitte auf die Haltung, denn das macht unseren 

Dänischen Tümmler aus. Zur Erinnerung aus dem Bericht aus dem Vorjahr, so müssen wir auf die 

abfallende Körperhaltung achten, auch eine betonte und vorgedrückte Brust gehört zu unseren 

Dänen, auf eine stabile Halsführung ist zu achten. Die Warzen sollten glatt sein und nicht 

aufgeworfen und rau. Er gab nochmal einen Einblick in die Zuchttiererfassung und bedankte sich bei 

den Zuchtfreunden und wünscht sich viele schöne Dänen und Stieglitze an unseren Aufstellungen.  

  

Top 7 Bericht des Kassierers 

Hermann Schuller gab einen ausführlichen Bericht für das Jahr 2022 und zum derzeitigen Haushalt 

und zur Kasse.  

  

Top 8 Bericht der Kassenprüfer- Zuchtfreund Fuhrer und Zuchtfreund Schmid prüften am Vormittag 

die Kasse. Die Kasse in einen lückenlosen und in einem korrekt geführten Zustand.  

 

Top 9 Entlastung des Vorstands  

Einstimmig wurde der Kassierer und der gesamte Vorstand entlastet.  

  

Top 10 Wahlen gemäß Satzung 

Zur Wahl standen der 1. Vorsitzende, Kassierer und der Beisitzer. Nach 18 Jahren hat Sich Reiner 

Reichhardt nicht mehr aufstellen lassen, so kandidierte für das Amt Fabian Voß, dadurch musste 

noch eine Wahl durchgeführt werden, die des 1. Schriftführer/in als Ergänzungswahl, hierfür schulg 

der Vorstand Tanja Gassner vor.  

1. Vorsitzender, Fabian Voß, einstimmig gewählt 

Kassierer, Hermann Schuller, einstimmig gewählt 

1. Schriftführerin, Tanja Gassner einstimmig gewählt 

Beisitzer, Kay Marschall, einstimmig gewählt. 

 

Top 11 Sonderschauen und Sonderrichter 

Sonderschau in Rheinfelden, Sonnerschau in Leipzig und Hannover, Werbeschau in Magdeburg und 

die HSS in Altenstadt, die Sonderrichter und Richter werden im SV Rundschreiben abgedruckt und 

befinden sich auf unserer Hompage. 

 

 

 



Top 12 Vorbericht des HSS in Altenstadt, Januar 2023 

Reiner Reichhardt gab Informationen zur HSS. Es liegen aktuell noch keine Mietverträge der AL vor. 

Er denkt das es sich im September ändert. Es wird keine Standgelderhöhung geben. Die Meldung 

bitte rechtzeitig abgeben, denn bei 2500 Nummer ist die maximale Anzahl erreicht. Es sind optimale 

Bedingungen In Altenstadt, optimale Anbindung an Autobahnen, die Räumlichkeiten sind äußerst 

günstig und ein einreihiger Aufbau findet man vor. Es wird um rege Anteilnahme gebeten, dass die 

HSS ein Erfolg wird. 

 

Top 13 Vergabe Sonderschauen und Werbeschauen 

Sonderschauen in der Saison 2022/2023 finden statt in Leipzig, in Hannover, Rheinfelden und eine 

Werbeschau in Magdeburg. Unsere HSS findet in Altenstadt bei Club der Tümmler.  

 

Top 14 Vorbericht Sommertagung 2023 

 

Die Sommertagung 2023 findet in Reinfelden vom 28.07.2023 – 30.07.2023 statt. Christian Schejka 

hat eine kleine Ansprache gehalten und uns schon sehr neugierig auf die Sommertag gemacht, u.a.  

länderübergreifende Köstlichkeiten. Wir sollen uns überraschen lassen. 

Zu Erinnerung: 

2024 Sommertagung in Magdeburg 

 

Top 15 Genehmigung des Haushaltsvorschlag 2020 

Zfr. Schuller gab einen Bericht über den Haushaltsplan, über geplante Einnahmen und die Ausgaben. 

 

Top 16 Anträge und Wünsche 

Bis zum Stichtag sind bei Reiner keine Anträge eingegangen.  

 

Top 17 Verschiedenes 

Es ist angedacht einen Zuchtfreunde aus den Nachbarländer Schweiz, Frankreich und Österreich 

einen Zuchtfreund zu wählen, der so zusagen als Botschafter und Erstkontakt tätig wird. Bitte denkt 

über diesen Punkt nach. Es wäre schön, wenn wir dort unsere Rassen noch weiter etablieren und 

Werbung machen, sei es durch eine Sonderschau oder Werbeschau. Näheres wird sich bei der 

nächsten Sommertagung klären. Nach 18 Jahren Vorstand wurde Reiner Reichhardt zum 

Ehrenvorsitzenden ernannt, Fabian Voß als neuer 1. Vorsitzender, hielt eine kleine Rede mit 

einschneidenden Erlebnissen über Reiner, der positiv die Vereinsgeschichte geprägt hat. Es war eine 

einstimmige Entscheidung durch die anwesenden Mitglieder, als Zfr. Voß ihnen das Vorschlug. 

Sichtlich gerührt freute Reiner sich über die Anerkennung und Auszeichnung.  Die JHV endete gegen 

18 Uhr. Reiner wünscht der Versammlung und den Mitgliedern eine erfolgreiche Ausstellungszeit und 

ein baldiges Wiedersehen auf den Ausstellungen.  

  

Fabian Voß  

1. Schriftführer  

 


